

Responda a nuestra encuesta sobre la línea de suministro

A estas alturas, ya debería haber recibido una notificación nuestra en la que le pedimos que nos ayude a identificar de qué tipo de material están hechas las tuberías de su suministro de agua.



Las nuevas normas de la Agencia de Protección Medioambiental de EE. UU. exigen ahora que las empresas de suministro de agua como Aquarion realicen un inventario de los tipos de tuberías de suministro que tengan los clientes. Unos minutos de su tiempo nos ahorrarán a nosotros y a usted la molestia de concertar una cita para que un técnico acuda a su domicilio a identificar el material de sus tuberías.

El proceso es sencillo. Solo tiene que escanear el código QR o visitar aquarionwater.com/leadsurvey. ¡Gracias!



Destacamos a nuestros defensores del medio ambiente en 2024



Cada año, los Premios de Aquarion a los defensores Medioambientales honran a los voluntarios que trabajan para proteger y mejorar la calidad medioambiental de nuestro hermoso estado. El 11 de junio, los ganadores de este año subieron al escenario en una ceremonia especial celebrada en el Seacoast Science Center del Parque Estatal de Odiorne.

Los premios en las categorías de este año fueron para:

Apparel Impact (Empresa)

Entre los principales logros de Apparel Impact en materia medioambiental, cabe citar la eliminación de más de 10 millones de libras de productos textiles del flujo de residuos, el ahorro de 5300 millones de galones de agua, el suministro de ropa a más de cuatro mil familias y la formación de los jóvenes en materia de reciclado textil.

Seabrook-Hamptons Estuary Alliance (SHEA) (organización sin fines de lucro)

La SHEA fue galardonada por sus años de trabajo en pro de la protección de los recursos costeros y acuáticos de nuestro estado mediante una labor educativa altamente eficaz, la divulgación comunitaria y la atención prestada a problemas complejos que van desde la erosión de las dunas a la adaptación a las inundaciones.

Joe Stieglitz (Adulto)

Durante casi 30 años, Joe ha dedicado voluntariamente su tiempo y sus recursos a los numerosos programas de éxito de la organización Great Bay Stewards y de la Reserva Nacional de Investigación Estuarina de Great Bay, incluido el liderazgo de actividades de divulgación comunitaria y diversos programas educativos.

Margaret Maloney (Estudiante)

Trabajando en el campamento Nokomis de la YMCA, Margaret ha ayudado a un sinnúmero de campistas a aprender la importancia de la conservación. Sus incansables esfuerzos han llevado al campamento a instalar paneles solares en su edificio de oficinas y a poner en marcha un completo programa de compostaje.

Si desea más información sobre los ganadores de los Premios de Aquarion a los Defensores Medioambientales de 2024, visite aquarionwater.com/awards.

Cuando el calor aprieta, hay que mantenerse hidratado

Mantenerse hidratados durante el verano es absolutamente esencial para conservar una buena salud. A medida que las temperaturas suben, nuestro cuerpo pierde más agua a través de la transpiración, por lo cual es vital beber suficiente agua a lo largo del día.

Reconocer estos signos de enfermedades graves relacionadas con el calor, tales como el agotamiento por calor y la insolación, es igual de importante. Esté atento a síntomas como mareos, dolores de cabeza, náuseas,

taquicardia y calambres. Todos son indicadores tempranos de un golpe de calor. Al mantenerse hidratado y reconocer los síntomas de manera precoz, puede disfrutar los meses de verano de forma segura y prevenir emergencias médicas vinculadas al calor.

